

Schaut auf mich! Wie Eltern ihre Kinder stark machen (elan)

Alle Eltern haben den Wunsch, dass sich ihre Kinder zu fröhlichen, starken und verantwortungsvollen Persönlichkeiten entwickeln. Kinder, die später in der Lage sind, ihr Leben selbst in die Hand zu nehmen und zu gestalten.

Der Aufbau einer sicheren Bindung zwischen Eltern und Kind ist eine großartige Grundlage für eine gesunde körperliche, psychische und soziale Entwicklung. Wie sicher sich das Kind gebunden fühlt, ist abhängig von seinen emotionalen Erfahrungen mit seinen Bezugspersonen.

Im Rahmen des Vortrages wird dargestellt, was Kinder von ihren Eltern brauchen, um später in ihrem Leben stürmische Zeiten zu meistern. Auch wird dargestellt, was Kinder brauchen, um zu lernen und mit Freude die Welt zu erobern. Es werden erzieherische Grundhaltungen und Wege aufgezeigt, die gerade in schwierigen Zeiten notwendig sind, um die Entwicklung von Kindern zu starken und lebensbejahenden Persönlichkeiten zu unterstützen.

Der vorgestellte „heilsame Erziehungsstil“ ermöglicht Familien, neue korrigierende Bindungserfahrungen miteinander zu erleben, sich wieder aufeinander zu freuen und inneren Stress abzubauen.

Die digitale *elan*-Veranstaltung per BigBlueButton-Videokonferenzsystem findet am **Dienstag, den 11. Oktober 2022** von 20:00 bis 22.00 Uhr statt.

Referentin: Mechthild Sckell

Anmeldeinformationen: siehe beigefügtes Anmeldeformular, Veranstaltungsnummer **51142132**

Kosten: Die Teilnahme ist kostenlos.